

行方市商工会が新商品を開発

なめがたあきんど祭「弐湖の国復興市」

11月3日(土)と4日(日)の2日間にわたり、麻生中学校校庭において、第6回なめがたあきんど祭が開催されました。

今回は、市内の被災した商工業者が中心となって、行方市の復興を力強いものにするため、白魚の塩辛、川エビのふりかけ、なめがたベジたま鍋など、行方産の食材を使った新商品6点が紹介され、視察に訪れた橋本昌茨城県知事も試食しました。

商品についての問い合わせなどは、行方市商工会(TEL 0299-72-0520)にお問い合わせください。



キズナ強化プロジェクト

麻生高生とタイの高校生が国際交流

被災地の現状と復興・再生に関する理解を深めることを目的とした政府主催のキズナ強化プロジェクトの一環として、タイの高校生23名が10月16日から19日まで行方市に滞在し、東日本大震災で崩落した鹿行大橋など被災現場を訪問しました。

17日には、麻生高校を訪問し、東日本大震災でのライフラインのない生活体験やタイの洪水被害などを語り合いました。また、書道の体験や吹奏楽部の歓迎演奏などを通じて国際交流を深めました。

玉造中学校創立50周年記念式典

50年のあゆみを綴った記念誌を発行

11月17日(土)、玉造中学校で同校の創立50周年を祝う記念式典が開催されました。

式典では、野原藤治実行委員長や同校3年生の根崎百香さんなどがあいさつしたほか、全校生徒が「行方市のうた」を合唱しました。また、「ちびまる子ちゃん」のナレーターとして広く知られるキートン山田氏が、「子供と向き合い、個性を伸ばす教育のヒント」と題し、講演しました。

今回、50周年を記念し、「強い心 強い体」を校訓として、1万人を超える卒業生の積み重ねてきた素晴らしい業績と伝統のあゆみを綴った記念誌が発行されました。



ウォーキング100回を達成

16ミッチーウォーキング会のみなさん

市民ウォーキンググループ「16ミッチーウォーキング会(大崎功会長)」が、10月20日(土)の市の大会に参加し、グループとして記念すべき100回目のウォーキングとなりました。

同会は、旧玉造町が実施した「いきいきウォーキング教室」の平成16年度卒業生39名で平成17年4月に発足しました。「ミッチー」は、その時の講師の名前に由来し、毎月第4水曜日が定例のウォーキング日となっています。

大崎さんは、「次は150回を目標に、無理なく続けていきたい」と話していました。

茨城県産業用無人ヘリコプター競技大会

優秀な成績を収めました

空中散布などで活躍する「産業用無人ヘリコプター」の操作技術の正確さを競う競技大会が、10月12日（金）、水戸市において開催され、行方市を代表して3名の方が出場しました。その中で、横瀬健さん（山田）がCクラス優勝という優秀な成績を収めました。

行方市では、無人ヘリによる空中防除について、麦・レンコン・水稲で行われています。空中防除については、競技大会へ出場した方をはじめ、行方市無人ヘリ推進協議会のメンバーを中心に、安全に行っています。



なめがたの味覚が集合しました！

なめがた秋の収穫祭

11月17日（土）、道の駅たまつくりで秋の収穫祭が開催されました。乳製品、水産加工品に新鮮な野菜など行方産の美味しいものが揃った会場は、あいにくの雨にもかかわらずたくさんの方が訪れてくれました。特に、畜産農家の方がその場で焼いてくれた焼肉がどっさりとのった豚丼は大人気であったとい間に完売していました。

農畜水産物といろいろな美味しいものが揃う行方市ならではの収穫祭となりました。



水質浄化キャンペーン

行方市家庭排水浄化推進協議会

11月4日（日）、あきんどまつり会場で水質浄化キャンペーンが行われ、行方市家庭排水浄化推進協議会の会員の皆さんが、来場する方々に啓発物品を配りながら霞ヶ浦の水質浄化を訴えました。家庭排水からの富栄養化はアオコの発生の原因のひとつとして問題になっています。

市民の皆さん、洗剤や油分など日常生活から排出される水の成分が、霞ヶ浦に大きな影響を与えています。身近なところから霞ヶ浦の水質浄化を考えていきましょう。



青少年相談員知事ほう賞・功労者の受賞

永年の功績が認められました

第42回茨城県青少年相談員研修大会において、表彰式が行われ、永峰直さん（行方市青少年相談員委嘱期間20年）が知事ほう賞永年の部、阿部君子さん（同15年）が、知事ほう賞退任の部を受賞し表彰されました。この賞は、青少年の健全育成・非行防止のため、永年にわたり顕著な功績のあった者及び相談員として模範となる者に対し茨城県知事より贈られるものです。また、功労者の部として、高橋修一さん（同13年）・郡司敏子さん（同9年）・橋本紀子さん（同9年）・岸根美智代さん（同8年）が受賞されました。

里山で焼きいもを食べました

北浦幼稚園里山体験学習

11月14日(水)、北浦幼稚園の園児49名が、小貴地内の里山で体験学習を行いました。

この里山は、地元の森と緑を守る会(齋藤正代表)が森林湖沼環境税を活用して整備を始めたもので、10ヘクタールの山一面には熊笹が茂り、自然の山桜も咲き誇ります。

今回の学習会は、子どもたちに行方市の豊かな自然を肌で感じてもらい、自然環境と緑化思想に関する興味を高めてもらうことを目的に開催されました。

おやつとして行方産の焼きいもが振る舞われ、里山の楽しさを満喫した1日となりました。



寄せ植え・フラワーアレンジメント教室開催

行方市産の花で学びました!

行方市花生産組合では、行方市産花のPRと普及を兼ねて10月20日(土)に寄せ植え教室、11月10日(土)にフラワーアレンジメント教室を開催し、多くの方にご参加いただきました。行方市産として、寄せ植えではシクラメン、フラワーアレンジメントではバラを中心として教室を行いました。

寄せ植え、アレンジ技術だけでなく、それぞれの花の特性から育て方まで花のプロである生産者から楽しく学ぶことができました。

第7回 行方市文化祭

今年も盛大に開催されました

11月1日(木)～4日(日)までの4日間、各公民館、文化会館及び体育館において、行方市文化祭が開催されました。発表大会の部では53団体(1,179人)が歌謡、舞踊など日頃の練習の成果を発表しました。また、1,176人の方が参加した展示の部はどれも力作揃いで訪れた方の目を楽しませてくれました。



行方音頭を披露



庁舎敷地がきれいになりました

麻生地区老人クラブ 清掃ボランティア

11月8日(木)、麻生地区の老人クラブの29名のみなさんが、ボランティアで麻生庁舎敷地内の除草作業をしてくださいました。

このボランティアは今回で5年目になり、参加者の中には続けて参加している方もいて、刈り払い機や草刈りかまを使って効率よく作業は進み、庁舎敷地周りの土手から植え込みの中までとても丁寧な作業で、庁舎敷地が見違えるようにきれいになりました。ありがとうございました。



子ども茶道教室 交流茶会



つるし飾り・エコクラフト・手編みの作品

秋季バドミントン大会

10月14日(日) 北浦運動場体育館

●男子ダブルスA

- 【優勝】大木・高橋 組 (新日鐵住金)
【準優勝】宮崎・高橋 組 (小川シャトル)
【第3位】遠田・梅原 組 (北浦)
【 〃 】原 ・鳥川 組 (玉造)

●男子ダブルスB

- 【優勝】大和田・横田組 (ウィザード)
【準優勝】大河・大河 組 (北浦)
【第3位】海老澤・重成組 (ブルーインパルス)
【第3位】照沼・星 組 (玉造)

●男子ダブルスC

- 【優勝】根本・根本 組 (木曜会)

●女子ダブルスA

- 【優勝】小川・鴨志田組 (ミラクルショット)

●女子ダブルスB

- 【優勝】大和田・大和田組 (ウィザード)

●女子ダブルスC

- 【優勝】山口・椎木 組 (木曜会)

第16回玉造杯柔道大会

10月21日(日) 玉造 B&G 海洋センター

- 6年男子の部 【第3位】 小林健太郎 (玉造柔道)
4年男子の部 【第3位】 鈴木 尊仁 (玉造柔道)
2年男子の部 【第3位】 鈴木 捷斗 (玉造柔道)
【第3位】 仲田 将孝 (玉造柔道)
1.2年女子の部 【第3位】 小野口美貴 (玉造柔道)

第7回行方市長杯少年サッカー大会

10月21日(日) 北浦運動場第2グラウンド

- 【優勝】 津澄サッカースポーツ少年団
【準優勝】 麻生サッカースポーツ少年団A
【第3位】 武田サッカースポーツ少年団



行方市バレーボール連盟大会

10月21日(日) 麻生運動場体育館

- 【優勝】 南愛球会 【準優勝】 羽生クラブ
【第3位】 玉川クラブ

第10回 行方市クロッケー大会

10月25日(木) 北浦運動場第1グラウンド

- 【優勝】 本宿クラブ 【準優勝】 南高岡長寿会

秋季グラウンドゴルフ大会

10月30日(火) 北浦運動場第1グラウンド

- 【優勝】 理崎市郎 【準優勝】 五味六弥
【第3位】 瀬尾宗平



秋の日帰り登山に行ってきました

体育協会レクリエーション部主催の「日帰り登山(榛名山)」へ10月26日(金)に行ってきました。

さわやかな秋晴れの中、山頂からは綺麗な山々が見渡せ、硯岩から見渡す榛名湖と榛名富士は絶景でした。最後まで楽しく登山が出来盛況の内に終了しました。

あきんど祭弓道大会

10月28日(日) 麻生運動場弓道場において250名の参加により高校生の部・一般の部がそれぞれ開催されました。



行方市射撃大会

11月3日(土) 潮来射撃場において21名の参加により開催されました。トラップ(2R)10M・15M スキート(1R) 計75枚撃

- 【優勝】 梶山正昭 【準優勝】 坂田好正
【第3位】 小松崎久

【お詫びと訂正】

市報11月号(No.87)に誤りがありましたので訂正させていただきます。ご迷惑をおかけした読者の皆様、ならびに関係者各位には深くお詫び申し上げます。
(訂正) P.13 第31回玉造ロータリークラブ杯少年野球大会(誤)【優秀賞】 荒原直也 (正)【優秀賞】 荒張直也